

COGNIN

Succès de la soirée cabaret



Le salut final.

Samedi, plus de 200 personnes étaient présentes à la soirée cabaret organisée par l'école de musique et de danse du canton de Cognin. Musique, chants, danses flamenco ont rythmé cette soirée placée

sous le signe de Luis Mariano... Sylvain Vandurme, directeur de l'école de musique entouré d'une partie de ses professeurs a assuré toute la partie musicale. Sur scène, le groupe de l'atelier technique vocale

animé par Sylvie Lerouzic a enjoué le public. Un instant convivial, musical et chaleureux, précédé d'un bon repas autour d'une paella très appréciée.

rens : École de musique.
04 79 62 38 88. □